

Wir sagen Danke!

Für die große Herzlichkeit, für die vielen Geschenke,
Blumen und Glückwünsche anlässlich unserer

Goldenen Hochzeit

Danke sagen wir unseren Nachbarn für den schön gebundenen Kranz vor der Tür und das schön gebundene Herz im Garten, Herrn Pastor Pieper für die persönlichen Glück- und Segenswünsche, so wie Herrn Bürgermeister Tangermann für die persönlichen Grüße, Geschenke und Urkunden.

Dem Gasthaus Lütjen in Grasberg für die gute Bewirtung, dem Neustädter Shanty-Chor Bremen und allen die zum Gelingen unserer Feier beigetragen haben.

Danke!

**Gisela und Hinrich
Blendermann**

Lilienthal im Juni 2019

